

# 11月ねんちょうだより

令和5年10月20日 木の実幼稚園 檜垣麻澄

(今月のねがい)

- ・友達と考えを出し合い、共通の目的に向かって思いや考えを伝えたり、受け止めたりしながら遊びを進める楽しさを味わう。
  - ・秋から冬の自然の変化・出来事や身の回りの事象に気付き生活や遊びに取り入れ自分達で生活を進め、楽しむ。
- 共通：自然の中で存分に遊び、晩秋から初冬への移り変わりを感じながら、のびのびと遊び生活をする。

秋の気配がますます深まるこの頃。大きな行事の運動会を控え活動の中で子どもたちは力を合わせる大切さや友だちを思いやる気持ちを学びつつ以前にも増して、成長していく姿にとっても嬉しく思います。このような毎日の中にも吹風の気持ち良さを感じ、戸外では秋の自然物に興味を持ち、制作を楽しむ姿が見られています。そして、各クラスから少しずつお遊戯会の話が聞こえてきます。子どもたちとダンスを考えたりいろいろなアイデアを出し合ったりしながら物語づくりができればと今から楽しみです。

日付	曜日	活動	内容
1	水	おしろやまえんそく (ふじ・たんぼぼ・もも・こすもす)	1時間遅れの降園 ※両日共、後便でお知らせいたします。 図書貸し出し日(きく・さくら)
2	木	おしろやまえんそく (きく・さくら・ばら・ひまわり)	1時間遅れの降園 図書貸し出し日(ふじ・たんぼぼ) ベルマーク袋持ち帰り ぞうさんバッグ持ち帰り 月刊誌持ち帰り おはようブック預かり
3	金		📖 文化の日
4	土	★サタデー預かり有	
5	日		
6	月	ぶーる	創立47年木の実幼稚園創立記念日 ベルマーク回収日 図書返却
7	火	わくわくみゅーじっく	
8	水	そうりつきねんじゅんぴ	立冬 めばえサークル(こっこ) 図書貸し出し日
9	木	そうりつきねんじゅんぴ	1時間遅れの降園(年中児おでかけのため)
10	金	おへやをかざろう	午前保育 ぞうさんバッグ持ち帰り
11	土	そうりつきねんぎょうじ	詳細は後便にてお知らせ致します
12	日		
13	月	つのぶえしるえっと	30分遅れの降園 図書返却
14	火	ぶーる ぐるんぱ	めばえサークル(こっこ・びよびよ)
15	水	おゆうぎかいらんしゅう	七五三 図書貸し出し日 衣装持ち帰り
16	木	ひなんくんれん (はぶちゅうがっこうと ごうどうれんしゅう)	
17	金	おゆうぎかいらんしゅう	ぞうさんバッグ持ち帰り
18	土	★サタデー預かり有	
19	日		
20	月	おたんじょうかい	図書返却 私服登園
21	火	おゆうぎかいらんしゅう	めばえサークル(こっこ・びよびよ)
22	水	↓	図書貸し出し日
23	木		📖 勤労感謝の日
24	金	おゆうぎかいらんしゅう	ぞうさんバッグ持ち帰り
25	土	★サタデー預かり有	
26	日		
27	月	しんたいそくてい	図書返却 おはようブック預かり
28	火	おゆうぎかいらんしゅう	
29	水	おゆうぎかいそうれんしゅう	30分遅れの降園 図書貸し出し日
30	木	おゆうぎかいそうれんしゅう	30分遅れの降園



11がつうまれのおともだち

ふじ (9:20~)  
24日 いしやま あやとくん  
29日 たむら きみとくん

たんぼぼ (10:00~)  
10日 しらいし りょうとくん  
12日 くにもと たいきくん  
19日 くぼ はるきくん  
28日 にのみや はなちゃん

きく (10:50~)  
29日 しらいし ひろとくん

さくら 該当児おりません

ふじ…📖3 たんぼぼ…📖4 きく…📖3



## お遊戯会

ふじぐみ…ももたろう



たんぼぼぐみ…そんごくう

きくぐみ…えんとつ町のプペル



さくらぐみ…しらゆきひめ

(さくらぐみバージョン)

を行います。お楽しみに♪

お遊戯会の衣装を持ち帰りますので  
手さげの紙袋(30cm×30cm位)を  
11月2日(木)までにお持たせ下さい。  
(袋に記名をお願いします。)

本日、総練習で使用した黒Tシャツを  
持ち帰っています。お洗濯をして10月23日(月)  
に再度お持たせ下さい。

一か月に渡る月の観察のご協力ありがとうございました。引き続き月の観察を楽しむ子どもの声が聞こえたり、星に興味を持ち星座を調べたりする姿も見られとても嬉しく思います😊これを機に月や星また、宇宙への関心や夢が深まりいろいろな不思議にたくさん出会い心揺さぶる保育ができればと思います😊先日のお誕生会で大きくなったらどんなお仕事がしたい?の質問に「宇宙飛行士」等の声も出てうれしい限りです。

## つぶやき

運動会が近づくにつれ、子ども達の意欲が高まっているこの頃です。リレーで「勝ちたい!」とバトン渡しの練習に余念がありません。組体操では少しずつピラミッドが成功するようになり、子ども達の頑張る姿ややる気満々の顔がたくさん見られるようになりました。